

今回の東便では、10月にあたる二つの大きな行事である運動会と文化祭について取り上げたいと思います。
皆さん、運動会、文化祭本当に疲れ様でした！

運動会

雨天などで2度も延期になってしまい、10月11日に行われた運動会ですが、当日は心地良い秋風が吹き抜ける涼しい日となりました。

3年ぶりに全校生徒がそろっての開催で、各クラスで応援旗を作り、運動会を盛り上げることができました。また、1、3年生の学年種目である長縄跳びや、2年生のぐるぐるターフィーでは、クラスの団結力を見ることができます。

優勝クラス

1年	E組
2年	D組
3年	A組



文化祭

10月21日に行われた文化祭のスローガンは「おれらの合唱 未知の発想

やかすせ会場 Nice session!!」でした。残念ながら全校集まるこの開催とはなりませんでしたが、クラスで決めた合唱曲を歌い切ることができました。
グランプリはこちら！

1年…C組 2年…B組 3年…D組

この二つの行事を終えて、クラスの団結力が一層高まったと思います。

今年度も残り半分を切りました。

この二つの行事で培った団結力を生かして、残りの半年もクラスで良い思い出を作りきましょう！

